

ÜBEREINSTIMMUNGSZERTIFIKAT

Reg.-Nr. **4737**

Hiermit wird gemäß Art. 18 und Art. 21 der Bayerischen Bauordnung (BayBO) in der Fassung der Bekanntmachung vom 14. August 2007 (GVBl. 2007, S. 588, BayRS 2132-1-B), zuletzt geändert durch §1 des Gesetzes vom 10. Juli 2018 (GVBl. S. 523), bestätigt, dass die Bauprodukte

Abwasserrohre und Formstücke mit der Bezeichnung „Geberit Silent-PP“ aus mineralverstärktem PP-C für die Hausinstallation

des Herstellers

Geberit International AG
Schachenstraße 77
8645 JONA
SCHWEIZ

Herstellwerk

Geberit Produzione S.p.A.
Viale del lavoro, 4
45010 VILLADOSE
ITALIEN

nach den Ergebnissen der werkseigenen Produktionskontrolle und der von der bauaufsichtlich anerkannten Überwachungsstelle

SKZ - Testing GmbH
Friedrich-Bergius-Ring 22
97076 Würzburg
Deutschland

durchgeführten Fremdüberwachung den Bestimmungen

der allgemeinen bauaufsichtlichen Zulassung Nr.: **Z-42.1-432** vom **2. Januar 2019**

Geltungsdauer bis: **2. Januar 2024**

entsprechen.

Würzburg, 1. März 2019


i. V.
Dipl.-Ing. Hans-Peter Krause
Leiter der Zertifizierungsstelle

CONFORMITY CERTIFICATE

Reg.-No. **4737**

Herewith we confirm in accordance with article 18 and article 21 of the Bavarian Building Regulations (BayBO), as published on 14 August 2007 (GVBl. 2007, S. 588, BayRS 2132-1-B), last amended by Article 1 of the Act of 10 July 2018 (GVBl. p. 523) that the building products

Waste water pipes and fittings, labelled “Geberit Silent-PP” made of mineral filled PP-C for the domestic installation.

of the producer

Geberit International AG
Schachenstraße 77
8645 JONA
SCHWEIZ

production plant

Geberit Produzione S.p.A.
Viale del lavoro, 4
45010 VILLADOSE
ITALIEN

according to the results of the internal production control and the third-party control carried out by the testing institute, recognized under building regulations,

SKZ - Testing GmbH
Friedrich-Bergius-Ring 22
97076 Würzburg
Germany

comply with the regulations of

the national technical approval no.: **Z-42.1-432** of **2 January 2019**
valid until: **2 January 2024**

Würzburg, 1 March 2019

i. V. 
Dipl.-Ing. Hans-Peter Krause
Head of Certification Body